

AVISO

Mit der Bitte um Ankündigung!

Wien/Veranstaltungen/Gesellschaft/Sport/EURO 2008

Prominent besetztes Fußball-Feld aus Nepal

Utl.: Das renommierte Wiener Teppichhaus Adil Besim präsentiert anlässlich der EURO 2008 den weltweit ersten Fußball-Teppich. 4,32 Quadratmeter großes Feld wurde fünf Monate lang in Nepal geknüpft. Ankick am handgeknüpften Rasen kommenden Donnerstag mit Toni Polster. Charity-Projekt zugunsten der Sporthilfe. =

(LCG8097 – Wien, 27.05.2008) Schon letztes Jahr stellten **Omar Besim**, Juniorchef des renommierten Wiener Teppichhauses und selbst passionierter Fußballer, seine beiden Söhne – ebenfalls talentierte Kicker – die Frage, warum es eigentlich keinen Teppich gibt, der wie ein Fußballfeld aussieht. Besim hatte zwar keine Antwort, aber eine Idee. Ende 2008 sprach er auf einer großen Teppichausstellung in Deutschland mit einem seiner nepalesischen Produzenten und gab das Unikat in Auftrag. Fünf Monate lang wurde daraufhin in Nepal das 2,4 x 1,8 Meter große Fußballfeld aus tibetischer Hochlandwolle gewebt; die Seitenlinien wurden aus edler Seide gewebt.

Nun, noch rechtzeitig vor Beginn der EURO 2008, kommt das Unikat kommenden Donnerstag nach Wien. Weil Besim nicht nur der Sport seiner beiden Söhne ein Anliegen ist, sondern auch die Förderung junger Sportler, entschloss sich der findige Unternehmer, den rund 10.000 Euro teuren Teppich in den Dienst der guten Sache zu stellen und entschloss sich zu einer Kooperation mit der Österreichischen Sporthilfe. Während der EURO 2008 werden zahlreiche internationale und heimische Spitzenathleten – unter anderem Spieler der Österreichischen Fußball Nationalmannschaft – den Teppich signieren, der dann zugunsten der Sporthilfe versteigert wird.

Zum Start der Aktion lädt Besim gemeinsam mit Fußball-Legende **Toni**

Polster und Sporthilfe-Chef **Anton Schutti** in seinem Geschäft am Wiener Graben zum offiziellen Ankick am handgewebten Rasen. Neben den beiden EM-Maskottchen **Trix** und **Flix**, die den Teppich künftig auf seiner Tournee begleiten werden, haben sich zum Ankick unter anderem Szenegastronom **Martin Ho** (DOTS), Schneiderlein **Nhut La Hong**, Jazz-Voice **Christine Jones** samt Kunstanwalt **Klaus Peter Schrammel**, Bertelsmann-Manager **Wolfgang Jochum**, Werbelady **Stephanie Fuchs-Groszmann** (Newtone), 88.6-Programmdirektor **Alex Nausner** und zahlreiche andere Prominente angekündigt.

„Neben der Unterstützung junger Sportlerinnen und Sportler ist mir bei diesem Projekt besonders wichtig, dass der Teppich nach dem Kodex von ‚Label Step‘ produziert wurde und damit unter nachweisbarem Ausschluss von Kinderarbeit und unter geprüft umweltverträglichen Bedingungen hergestellt wurde. Die Einhaltung dieser Kriterien sehen wir als Teil unserer sozialen Verantwortung“, so Besim abschließend.

(S E R V I C E: Präsentation des weltweit ersten handgeknüpften Fußball-Teppich, Donnerstag, 29. Mai 2008, um 18.00 Uhr, Adil Besim, 1010 Wien, Am Graben 30, Website: <http://www.adil-besim.at>)

Wir ersuchen um Akkreditierung unter <http://www.leisurecommunication.at/presse>

Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisurecommunication.at/presse>.

Rückfragehinweis:

leisure communications, Alexander Khaelss-Khaelssberg
Tel.: (+43 664) 856 3001, eMail: khaelssberg@leisuregroup.at